
PlantaDoce.

Empresa

Juaneda sanea su balance: capitaliza deuda por 19,35 millones de euros

La red médica balear pretende llevar a cabo esta operación en los próximos días. “Es una acción necesaria porque la compañía, Agrupación Médica Balear, se encuentra en causa de disolución contable”, según José de Carvajal, consejero delegado de Juaneda.

A. Escobar
21 jun 2019 - 05:00



Juaneda sanea su balance. Tras una ampliación de capital de más de veinte millones de euros suscrita por Juan Alguesuari, el presidente y socio mayoritario del grupo, y un posterior expediente de regulación de empleo (ERE) que llevó a cabo la compañía a finales de 2018, la empresa prevé ahora capitalizar deuda por 19,35 millones de euros para sanear sus cuentas. La empresa se encontraba en causa de disolución.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/juaneda-sanea-su-balance-capitaliza-deuda-por-1935-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El grupo llevará a cabo “la conversión en una aportación de socios los derechos de crédito que por importe de 19,35 millones de euros tiene la compañía frente a Agrupación Médica Balear por razón de aportaciones realizadas en el pasado para su posterior capitalización”, explica Juaneda. Consultado por PlantaDoce, **José de Carvajal, consejero delegado de la empresa, comenta que “esta operación se llevará a cabo el próximo 28 de junio”.**

“Se trata de capitalizar unos préstamos de la matriz necesario porque la compañía, Agrupación Médica Balear, se encuentra en causa de disolución contable”. Así lo detalla el consejero delegado de la red médica balear.

Juaneda llevó a cabo un expediente de regulación de empleo a finales del año pasado que afectó a un centenar de trabajadores

Esta capitalización de préstamos se produce tras el anuncio de ERE del pasado noviembre, que afectó a más de un centenar de trabajadores de las sociedades del grupo: Juaneda Agrupación Médica Balear, Juaneda Servicios y Procedimientos y Servicios Integrales de Sanidad.

“El ERE se cerró en febrero con el acuerdo unánime de seis sindicatos; desde entonces, estamos ya en otro momento que pasa por crecer y contratar médicos y personal de soporte que apoye el crecimiento que estamos registrando de actividad”, añade de Carvajal.

El ejecutivo especifica que, tras la finalización del expediente de regulación de empleo, **el grupo se centra en la puesta en marcha de un plan de inversión en tecnología**, del que no ha trascendido la cantidad. “Hemos adquirido una sala de hemodinámica, una torre de laparoscopia, hemos renovado equipos de ecografía y tenemos una nueva bomba para cirugía cardíaca extracorpórea”, comenta.

El grupo ha nombrado a una ex Quirónsalud como nueva gerente del Hospital Miramar

En paralelo, hace dos semanas el grupo Juaneda nombró a una nueva gerente para

PlantaDoce.

uno de sus centros hospitalarios, el Hospital Juaneda Miramar. Se trata de Catalina Servera, quien hasta la fecha ejercía como directora financiera territorial en Baleares del grupo Quirónsalud, un cargo que ostentaba desde 2016.

Servera es licenciada en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad de Barcelona. Además, la ejecutiva cuenta con un Programa de Desarrollo Directivo (PDD) por el Iese, un Programa de Dirección por Esade y un Programa de Alto impacto en Dale Carnegie.